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为什么信用卡取现功能直接使用 额度会越来越低？

  

每到过年的时候，基本上都是大家资金比较紧张的时候，快过年了，大家都要购买
大量的年货，好要去迎接新年，如果是做生意的朋友，到年底了，可能还要准备大
量的资金去我的员工发工资，包大红包，所以一般到这个时候呢，如果说资质是比
较优秀的伙伴呢，第一时间可能想到的是要去求助银行，做贷款好去给自己做资金
周转，那也会有一部分伙伴呢，就把目光放到了信用卡的取现功能之上，其实呢，
平时也会有一群伙伴会单独的贪图这个使用方便，频繁的在信用卡上去进行取现。

昨天就有一个卡友咨询到岛主说，招商卡突然被降额了，平时又没有去做过套现的
动作，也没有经常性的逾期，细问之下才知道，是因为近几个月为了贪图这个使用
方便，频繁的在这个掌上生活上去使用掌上取现功能进行信用卡这个取现，所以招
行信用阿卡额从5万一下子被降低到2千，让自己的资金周转更加紧张了。

非常不推荐，也非常不建议大家怎么去使用的，其危害是非常大的，那到底有哪些
危害呢？今天咱们一起来了解一下。

第1点：高昂的费用。不同的银行信用卡的取现手续费各不相同的，境内和境外的
手续费也不相同的，一般境内取现的信用卡手续费会在1%-3%，如果是境外的，进
行取现的手续费大部分是在3%以上，而且在这之上还会去收取日利息，那日利率
会达到万分之五，这个利息，它是以月利复利的方式去进行计算的，手续费也会计
算到当中。

为了让大家能够更好的理解，我们以工商银行（601398.SH）的信用卡如果是境内
去取现的话，做一个例子：工行信用卡境内取现1万元

手续费为1%，30天的费用如下：

10000x1%+10000x0.05%x30=250元

如果第2个月继续使用这250元是要计入本金的，本金就变为了10250元，这就是复
利计算，如果即使我们第2个月我们不继续使用了，要知道光月利250元的话，那么
按照年化下来则达到年化18.25%，是非常高了。

第2点：安全问题。可能很多卡友会问，既然信用卡取现费用那么高，银行不是可
以赚更多钱吗？应该更加喜欢才对，但是现实并不是这样的，我们在申请信用卡的
时候就签署过信用卡领用合约，合约上也标明了信用卡仅可用于个人日常生活消费
，是不可以用于投资，股票，证券等非法领域的，这也是为什么我们平时在刷卡的
时候要非常去注意消费商户的真实性，因为要使银行可以监管到资金流向，才可以
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使银行更放心更大胆的把更高的额度给我们的使用，如果我们经常频繁的取现，那
么银行是监管不了资金流向了，会让银行对我们的安全性产生怀疑。

那么这种情况下加上这个费用非常的高，你还要经常性去使用，那么银行就会考虑
说你这个用户一定是非常缺资金的，也就是说资金链断裂了，非常有这个违约风险
，也就是高风险用户，那么这个时候你的综合评分就会迅速降低，也会导致我们的
卡片额度跟着降低，甚至严重到出现封卡的情况。

不同银行的不同信用卡的卡种之间，可以取现的上限也是不同的，一般情况下我们
多见的是50%，也有30%，当然也有更高的，但是每个银行相同之处就是，每一家
银行都不喜欢使用信用卡去进行取现的用户。所以大家一定要注意，平时使用过程
中一定不要再去使用信用卡的取现功能，因为有百害而无一益。
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